

# 高 乃 峰



校長

高坂 満弓

## 大谷翔平選手から贈られたグローブ



大谷翔平選手が、全国約二万校の小学校に寄贈したグローブが、本校にも届きました！

一月二十二日の全校朝の会で子ども達に紹介しました。

『野球しようぜ』という大谷選手からのメッセージとともに贈られた3つのグローブ。このことをきっかけに、野球をはじめとするスポーツに興味を持つたり、友達と一緒に身体を動かしたりする子どもが増えると良いなと思います。

もちろんスポーツでなくとも、何か夢を持つ、挑戦する、努力するといった気持ちの芽生えになれば嬉しいです。大谷選手の想いを受け取り、みんな大切に使います。

4年生は、一月十六日に北和気資料館の福井館長さんから、『柵原と水の関わり』についてお話を伺いました。吉井川と共に力強く生きてきた人々の歴史について教えていただきることができました。子ども達は熱心にメモを取りながら聞きました。伺ったことをもとに、また学習を深めていきます。

**【1年生 生活科】**

1年生は、生活科の時間に『昔遊びの会』を行いました。コマ回しや折り紙、けん玉や竹とんぼ、あやとり・羽根つきなどを保護者や地域ボランティアの方と一緒に楽しみました。遊びたいだけました。

一月十五日に、小瀬地域の皆さんのご厚意で、四年ぶりに『どんど焼き』に児童全員を招待していただきました。お飾りや書き初めを燃やし、灰をおでこに付けてもらって、みんなで無病息災を願いました。

### 【4年生 総合的な学習】

大谷翔平選手が、全国約二万校の小学校に寄贈したグローブが、本校にも届きました！

4年生は、一月十六日に北和気資料館の福井館長さんから、『柵原と水の関わり』についてお話を伺いました。吉井川と共に力強く生きてきた人々の歴史について教えていただきました。子ども達は熱心にメモを取りながら聞きました。伺ったことをもとに、また学習を深めていきます。



## 2月の主な行事予定

2日(金)	柵原学園保護者説明会 短縮4校時	13:00下校
5日(月)	全校朝の会	
6日(火)	新入学児童採寸・注文	
7日(水)	学習発表会予行	【柵原西小HP二次元コード】
9日(金)	学習発表会前日準備 短縮5校時	15:00下校
10日(土)	学習発表会	11:40下校
11日(日) 建国記念の日	12日(月) 振替休日	13日(火) 振替休業日
15日(木)	給食費集金日	
19日(月)	全校朝の会 縦割り遊び クラブ	
21日(水)	学級費集金日	
23日(金)	天皇誕生日	
27日(火)	新1年生1日入学	
29日(木)	6年生感謝の会 短縮4校時	13:30下校

ざいました。

### 「学校評価意見書」の結果について

このように地域の方々と直接交流することができ、互いに親しみがわき繋がりが生まれ、「ふるさと柵原」に対する思いが深まります。ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。

十二月に、保護者の方に実施させていただきました学校評価意見書へのご協力、いざいました。柵原西小学校としては残り少ない日々ですが、結果(裏面)を踏まえ、良い取組は継続し、改善すべき点は見直しを行い、最後まで気を引き締めて参ります。

すなおに記述の欄にいたご意見は、すべて真摯に受け止め、柵原学園となりますが、保護者や地域の皆様と共に、より良い学校の方向性を探り、子ども達が夢を叶うぞります。よろしくお引き続きお願いします。

良き学校の方向性を探り、子ども達が夢を叶うぞります。よろしくお引き続きお願いします。

すながわき、笑顔が輝くような教育活動を行つてください。ご理解とご支援を行つてください。

# 令和5年度 学校評価(保護者)結果について

回収率 71.0%

A よくあてはまる B ややあてはまる C あまりあてはまらない D 全くあてはまらない E わからない

	診 斷 内 容	A よくあ てはまる	B やや あては まる	C あま りあて はまら ない	D 全く あては まらな い	E わか らない	肯定率	昨年比 (P)
1	学校の教育方針は、わかりやすい。	43.0%	51.2%	2.3%	0.0%	3.5%	94.2%	3.5%
2	学校は、重点目標に向けての取組がされている。	43.0%	50.0%	2.3%	0.0%	4.7%	93.0%	3.2%
3	学校は、保護者・地域の願いに応えている。	48.8%	47.7%	2.3%	0.0%	1.2%	96.5%	7.6%
4	子どもは、学校に行くのを楽しみにしている。	48.8%	40.7%	9.3%	1.2%	0.0%	89.5%	-1.2%
5	子どもは、授業が楽しくわかりやすいと言っている。	33.7%	55.8%	9.3%	0.0%	1.2%	89.5%	8.0%
6	学校は、基礎学力をつけるためのきめ細かな指導ができる いる。	40.7%	54.7%	3.5%	0.0%	1.2%	95.3%	11.0%
7	学校は、子どもに生命を大切にする心や社会ルールを守る 態度を育てようとしている。	52.3%	45.3%	2.3%	0.0%	0.0%	97.7%	2.3%
8	通知票(あゆみ)は、子どもの学力や達成度を適切に評価で きるように工夫されている。	38.4%	58.1%	3.5%	0.0%	0.0%	96.5%	10.4%
9	学校は、子どもをよく理解してくれている。	54.7%	43.0%	1.2%	0.0%	1.2%	97.7%	8.8%
10	学校は、子どものことについての相談に、適切に応じてくれ る。	61.6%	37.2%	1.2%	0.0%	0.0%	98.8%	5.3%
11	地震や台風などの場合の対応について、児童や保護者に知 らせている。	65.1%	33.7%	0.0%	1.2%	0.0%	98.8%	1.6%
12	学校の施設・設備は満足できる。	8.1%	44.2%	41.9%	3.5%	2.3%	52.3%	6.0%
13	学校は、保護者が授業を参観する機会を、よく設けている。	53.5%	46.5%	0.0%	0.0%	0.0%	100.0%	4.6%
14	学校が保護者に出す文書・事務連絡は適切である。	60.5%	36.0%	2.3%	0.0%	1.2%	96.5%	0.2%
15	子どもは、家で手伝いをしている。	27.9%	46.5%	23.3%	2.3%	0.0%	74.4%	-1.5%
16	子どもは、毎日家庭学習に取り組んでいる。	43.0%	37.2%	18.6%	1.2%	0.0%	80.2%	0.6%
17	家庭読書に取り組んでいる。	24.4%	29.1%	38.4%	8.1%	0.0%	53.5%	-5.8%

【評価意見書へのご協力をありがとうございました。】

○様々な項目で肯定的に評価していただき、ありがとうございます。職員全員の励みになります。柵原学園においても、これに満足せず、よりよい教育に邁進したいと存じます。なお、記述いただきました貴重なご意見につきましては、すべて真摯に受け止め、今後の取組に活かしてまいります。

○「学校に行くのを楽しみにしている」の項目については、肯定率は高いものの、昨年度より1.2%低くなりました。同時期に行つた児童アンケートでは、92.3%の児童が「学校に行くのが楽しい」と回答していました。否定的な意見についても分析し、全員の子どもたちが、学校で学ぶこと・過ごすことに楽しさを感じ、毎日いきいきと生活できるように、今後も職員で工夫した教育を行ってまいります。

○学校の施設・設備については、問題があればその都度、教育委員会に報告し、修繕を行ってまいりました。また、可能な箇所は職員で修繕を行っています。保護者の方にも、毎年の奉仕作業で環境整備にご協力いただきありがとうございます。児童とともに日々の清掃を丁寧に続け、最後まで大切に使用します。

○家庭読書については、昨年度より肯定率が下がっています。これは、昨年度まで隔週で行っていた家庭読書の取組を月に一度にしたことや、家庭学習においてもタブレット端末を活用することが増えていることが要因であると考えられます。引き続き、読書の楽しさや素晴らしさを感じられるよう工夫していきます。

これまで、柵原西小学校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜りありがとうございました。